Comunicado de Prensa

MINFIN destaca logros de ejecución de Zacapa y Chiquimula

El viceministro de Administración Financiera, Hugo Valle Alegría participó en el evento "Despegue de la Economía Nacional" Zacapa - Chiquimula, organizado por el Ministerio de Economía y el Programa Nacional de Competitividad (PRONACOM), como parte de la estrategia para impulsar el desarrollo en los territorios.

Durante el evento, el viceministro Valle Alegría presentó el enfoque del gasto público orientado hacia el ciudadano, destacando la inversión en infraestructura, salud y desarrollo social, ante representantes de instituciones públicas, sector privado y académico de Zacapa y Chiquimula.

En ese sentido, informó que, hasta el 20 de junio, el departamento de Zacapa había ejecutado el 45.0% del presupuesto, lo que representa Q745.3 millones. Además, señaló que los municipios con mayor ejecución son: Cabañas, La unión, Usumatlán, Río Hondo y San Diego. Por su parte el departamento de Chiquimula ha ejecutado el 45.8% del presupuesto, lo que representa Q838.1 millones y señaló que los municipios con mayor ejecución son: Esquipulas, Quezaltepeque, San Jacinto, Jocotán y Concepción Las Minas.

En cuanto a educación, el Viceministro del MINFIN informó que los programas sociales con mayor porcentaje de ejecución en Zacapa y Chiquimula son: Útiles Escolares lo cual refleja el compromiso del Gobierno de Guatemala con la población estudiantil.

En materia de salud, los programas con mejor nivel de ejecución incluyen: Fomento de la Salud y Medicina Preventiva. Finalmente, en infraestructura, los programas con mayor ejecución en Zacapa y Chiquimula, son: Infraestructura Educativa.

El viceministro de Finanzas Públicas, Hugo Valle Alegría indicó que por instrucciones del presidente Alejandro Giammattei, se trabaja en equipo para impulsar el desarrollo económico y social del país, en este caso, resaltó que se le ha dado seguimiento a la ejecución que llevan a cabo los departamentos de Zacapa y Chiquimula.

En el evento, la viceministra de Economía, Francisca Cárdenas, presentó las acciones que el Ministerio de Economía realiza en materia de competitividad, inversión, apoyo a la Mipymes y fortalecimiento de registros como parte del Gobierno de Guatemala del presidente Alejandro Giammattei.

Por su parte, el Intendente de recaudación Tributaria, Fernando Suriano, destacó los logros de la Superintendencia de Administración Tributaria en materia de recaudación tributaria en los últimos años; asimismo se refirió a los servicios electrónicos para la facilitación.

El evento "Despegue de la Economía Nacional" se llevó a cabo con el objetivo de impulsar el desarrollo en los territorios como Zacapa y Chiquimula, dos de los departamentos más importantes para el desarrollo económico del país, dándole cumplimiento al Plan General de Gobierno 2020-2024 del presidente Alejandro Giammattei.



